## Im Sturmboot über die Wellen

## THW-Kinderferientag am Sonnabend auf Harriersand / Schwimmgreifer kommt erstmals

VON GABRIELA KELLER

Harriersand. Mit mehr als 40 Stundenkilometern über die Weserwellen reiten oder im Sand nach Schätzen buddeln – Abenteuer zu Wasser und zu Land locken beim Kinderferientag des Technischen Hilfswerkes (THW) am Sonnabend, 2. Juli, auf Harriersand. Von 11.30 bis 15.30 Uhr können kleine Piraten die Weserinsel, Schiffe und Boote erobern.

Als neue Attraktion ist diesmal der Schwimmgreifer "SG Harrier Sand" vom Außenbezirk Farge des Wasserstraßenund Schifffahrtsamtes Bremen in Aktion zu erleben. Kleine und große Seeräuber können ihr Geschick im Umgang mit der großen Arbeitsplattform beweisen. Damit lassen sich prima Schätze heben. Auf der Weser wird das Küstenschutzboot der Wasserschutzpolizei Brake geentert. Mit den THW-Sturmbooten, werden Gruppen im rasanten Wellenritt von der Insel übergesetzt.

Auch an Land wird einiges geboten. Gemeinsam mit dem THW werden die Johanniter in einer groß angelegten Übung einen Einsatz simulieren. Die Seenotretter informieren über ihre Arbeit. Der Pferdehof am Brink kommt mit seinen Ponys und zeigt außerdem Vorführungen. Der Schiffsmodell-Club Bremen baut ein großes Wasserbassin auf, hier können Nachwuchskapitäne Modellboote steuern. Eine besondere Herausforderung wartet diesmal auf dem THW-Parcours, mehr wird nicht verraten. Schätze sieben, Hüpfburg und Tombola runden das Programm ab. Verlost wird unter anderem ein Werder-Trikot.

Im Eintrittspreis von drei Euro für Kinder sind drei Gutscheine enthalten. Sie können für eine Sturmboot-Fahrt mit Polizeiboot-Besichtigung, den Schwimmgreifer, Ponyreiten oder Verpflegung eingelöst werden. Begleitende Erwachsene zahlen keinen Eintritt. Eine Anmeldung für den Ferienspaß auf dem THW-Gelände an der Inselstraße 9 ist nicht erforderlich. Verkleiden ist, wie immer, ausdrücklich erwünscht.

Die THW-Interessengemeinschaft Harriersand, das THW Bremen-Nord und sein Helferverein richten den Ferientag mit Unterstützung der Gemeinde Schwanewede zum neunten Mal aus. Im vergangenen Jahr zählten die Veranstalter auf der Weserinsel rund 750 Besucher.



Die Wasserschutzpolizei aus Brake beteiligt sich mit ihrem Boot am Piratentag.

FOTO: THW